



BENEMÉRITO CUERPO DE BOMBEROS DE GUAYAQUIL

FUNDADO EN 1835
DECLARADO BENEMÉRITO POR EL H. CONGRESO DE 1930

Memorando No. 017-DGCS-BCBG-2025
Guayaquil, 30 de enero del 2025.

Coronel
Martín Cucalón de Icaza
Primer Jefe
Benemérito Cuerpo de Bomberos de Guayaquil
Ciudad. -

De mis consideraciones:

Conforme a lo que establece el artículo 95 de la Ley Orgánica de Comunicación, sustituido en el artículo 78 de la Ley Orgánica Reformatoria a la Ley Orgánica de Comunicación, remito informe anual referente a la distribución del gasto en publicidad correspondiente al año 2024.

Particular que informo para los fines pertinentes.

Atentamente,
ABNEGACIÓN Y DISCIPLINA

Ing. Diana Tinoco Ajila
DIRECTORA GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL
BENEMÉRITO CUERPO DE BOMBEROS DE GUAYAQUIL